
Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

 СТР.  5

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ 
ДИРЕКТОР SINTEC 

GROUP ИЛЬЯ МИХИН 
ПРАЗДНУЕТ ЮБИЛЕЙ 

И ПОЛУЧАЕТ 
ПЕРВЫЕ ПОДАРКИ

– 23%

Акция действительна:  
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2  

по будням с 8:00 до 14:00, 
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5 по субботам.

8 800 600-38-46

АКЦИЯ МАЯАКЦИЯ МАЯ

НА ГАСТРО-
КОЛОНОСКОПИЮ 
С СЕДАЦИЕЙ

Реклама

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР 
«ДОКТОР ПЛЮС»«ДОКТОР ПЛЮС»

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

ПУТИН И ШАПША ПУТИН И ШАПША 
ОТПРАВИЛИСЬ ОТПРАВИЛИСЬ 
В КИТАЙВ КИТАЙ
Каемся, ради 

интригующего 
заголовка, немного 

упростили ситуацию. На 
самом деле в Китай вылетела 
представительная делегация 
федеральных чиновников 
во главе с президентом 
России, а также некоторый 
пул губернаторов, в который 
вошли представители 
регионов, имеющих 
деловые и культурные 
связи с Поднебесной. 
В числе последних и глава 
Калужской области 
Владислав Шапша. А почему 
его не могли не пригласить —  
узнаете из нашего 
материала на СТР 2-3.
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ЛИХО СБЛИЖАЕТ

Отношения между Россией 
и  Китаем последние пару лет 
выходят на  новый уровень . 
Тесное сближение было анон-
сировано еще в 2018  г. , когда 

руководство страны объявило 
«Разворот на Восток», однако 
затем быстро набранные темпы 
начали замедляться. Но с фев-
раля 2022  г. все кардинально 
изменилось —  нужда, что назы-
вается, заставила.

Нынешние отношения не ли-
шены проблем и шероховатостей 
(например, отдельные китайские 
компании и даже госбанки отка-
зываются работать с российскими 
клиентами, опасаясь вторичных 
санкций), но в целом тенденции 
к  сотрудничеству двух стран ис-
ключительно положительные. Китай 
одновременно замещает для Рос-
сии рынки, потерянные из-за поли-
тического и экономического раз-
рыва со странами Запада, скупая 
энергоносители и сырье, и в то же 
время обеспечивает поставки ана-
логов товаров, которые перестают 
поступать из-за санкций, вводимых 
Европейским Союзом.

Естественно, в основе всего лежит 
определенный прагматизм: России, 
прямо скажем, не особо приходится 

выбирать —  торговлю с той же Инди-
ей сильно тормозит неконвертиру-
емая рупия, а Китай просто спешит 
не упустить свои выгоды, получая 
скидки и наращивая импорт. На те-
кущий момент это взаимовыгодное 
сотрудничество, поэтому нет ничего 
удивительного, что первая страна, 
куда Владимир Путин отправился 
после инаугурации —  Поднебесная.

По плану российская миссия по-
сетила два города —  собственно, 
Пекин, столицу Китайской Народ-
ной Республики и неофициальную 
«столицу торговли с Россией» Хар-
бин, административный центр по-
граничной с  Россией провинции 
Хэйлунцзян. Российская делегация 
разбита на пять межправительствен-
ных комиссий, которые возглавляют 
вице-премьеры РФ: Дмитрий Черны-
шенко, Денис Мантуров, Александр 
Новак, Юрий Трутнев и Татьяна Голи-
кова. Главная задача всех пяти: найти 
новые точки взаимодействия с ки-
тайскими деловыми кругами. Осно-
вания считать, что справятся —  есть.

Прошлый год для деловых отно-
шений России и КНР был куда как 
удачен. По итогам 2023 г. товаро-
оборот между Россией и Китаем 
вырос почти на четверть и достиг 
227,8 миллиарда долларов. Забав-
но, что меряют его экономисты по 
привычке в долларах, а в расчетах 
между собой Россия и КНР уже от 
доллара практически избавились —  
используются руб ль да юань.

КАЛУЖСКАЯ ЛЕПТА

Доля Калужской области в этой 
цифре невелика —  меньше 2%. По 
предварительным данным внеш-

неторговый оборот Калужской об-
ласти с китайскими партнерами со-
ставил 2,71 млрд. долларов.

Однако легкомысленно относить-
ся к этой цифре не стоит.

Следует отдавать отчет: основной 
объем в общем обороте —  торгов-
ля энергоносителями (нефть, газ, 
уголь), которой занимаются круп-
ные компании с государственным 
участием. Отнести их целиком за 
счет внешнеэкономической дея-
тельности отдельных регионов —  
значит, сильно упростить ситуацию.

К примеру, большая доля в об-
щей цифре приходится на природ-
ный газ. Основной поставщик газа 
в  Китай —  компания «Газпром», 
построившая и эксплуатирующая 
газопровод «Сила Сибири». Ис-
точником наполнения этой трубы 
является Чаяндинское нефтега-
зовое месторождение в  Якутии 
и  Ковыктинское газоконденсат-
ное месторождение в Иркутской 
области. Учитывая, что «Газпром» 
управляется без помощи и влияния 
региональных властей, что местные 
власти никак не влияют на вопросы 
формирования цены (она вообще 
объявлена коммерческой тайной) 
или установления экспортных по-
шлин, выдавать результаты деятель-
ности госкорпорации за результаты 
деятельности губернаторов и пра-
вительств Якутии и Иркутской об-
ласти было бы большой натяжкой. 
Другое дело, когда регионы на сво-
ем уровне добиваются результатов 
за счет налаживания связей с от-
дельными китайскими провинци-
ями и городами и создавая благо-
приятный климат для привлечения 
инвесторов из КНР.

ТЕМА НОМЕРА

НИХАО, ЛАОВАИ!

Каемся, ради интригующего заголовка, немного 
упростили ситуацию. На самом деле в Китай вы-
летела представительная делегация федеральных 

чиновников во главе с президентом России, а также 
некоторый пул губернаторов, в который вошли пред-
ставители регионов, имеющих деловые и культурные 
связи с Поднебесной. В числе последних и глава Ка-
лужской области Владислав Шапша. А почему его не 
могли не пригласить —  узнаете из нашего материала.

ПУТИН И ШАПША ПУТИН И ШАПША 
ОТПРАВИЛИСЬ В КИТАЙОТПРАВИЛИСЬ В КИТАЙ
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Тут логичным образом возникает 
вопрос: а что поставляем в Китай 
мы? И что везем обратно? Секрета 
большого нет.

ПО ДАННЫМ ЗА 2023 Г. 
МЫ ПРОДАВАЛИ В КИТАЙ 

(ОСНОВНЫЕ СТАТЬИ 
ЭКСПОРТА):

 топливно- энергетические 
товары —  23323,2 тыс. долл. 

США (72,8%);
 продукция хим. про-
мышленности, каучук —  

3073,7 тыс. долл. США (9,6%);
 продовольственные то-

вары и сырье —  2852,1 тыс. 
долл. США (8,9%).

 
В ТОМ ЖЕ ГОДУ МЫ ВЕЗЛИ 

ИЗ КИТАЯ (ОСНОВНЫЕ 
СТАТЬИ ИМПОРТА):

 машиностроительную 
продукцию —  1711627,0 тыс. 

долл. США (63,9%);
 продукцию химической 
промышленности, каучук —  

327145,0 тыс. долл. США 
(12,2%);

 текстиль, текстиль-
ные изделия и обувь —  

209584,9 тыс. долл. США 
(7,8%).

* Примечание: цифры даны 
с учетом Тайваня и Гонконга.

Владислав ШАП-
ША, глава Калуж-
ской области:

— Китай прочно 
занимает пози-

цию ведущего 
внешнетор-
гового пар-
тнера России. 
Владимир Пу-

тин особо от-
метил рост рос-

сийского экспорта продовольствия 
на китайский рынок —  более чем 
в полтора раза. Продовольствен-
ные товары и сырье входят 
в тройку основных статей ка-
лужского экспорта в КНР. Все 
больше компаний налаживают 
сотрудничество с Поднебес-
ной. Среди них «Птицефабрика 
в Белоусово», «Диал- К». Недав-
но «ЭкоНива» начала поставки 
молочной продукции в Китай 
железнодорожным транспор-
том.

ВСЕ НА ЭКСПО!

Но вернемся к теме визита.
Как уже было сказано, деле-

гация посетит два города. И с точки 
зрения регионов визит в Харбин, 
пожалуй, даже важнее визита в Пе-
кин. Потому что в столице Китая на 
высшем уровне будут встречаться 
первые лица, и, как мы с вами по-
нимаем, уровень их диалога выхо-
дит за пределы интересов отдельно 
России и отдельно Китая. Политики 
и геостратегических интересов там 
больше, чем экономики.

А  вот в  Харбине стартует 
VIII Российско- Китайское ЭКСПО 
и IV Российско- Китайский форум 
по межрегиональному сотрудни-
честву. А значит все, что касается 
торговли и взаимодействия с ки-
тайскими партнерами на уровне 
субъектов соответственно будет 

обсуждаться именно 
там. О чем, собственно, 
заявил губернатор.

В л а д и с л а в 
ШАПША:

— [Калужская] 
«Фрейт Вил -
ладж Ворсино» 

является опор-
ным терминалом 

в  международном 
транспортном коридоре «Новый 
шелковый путь». Развитие нашего 
транспортно- логистического цен-
тра станет одним из ключевых во-
просов, которые будем обсуждать 
на VIII Российско- Китайском ЭКСПО. 
Готовимся.

В числе прочих потенциально ин-
тересных проектов для калужско- 
китайского сотрудничества, кото-
рое может получить обсуждение 
в рамках ЭКСПО: участие инвесто-
ров из Поднебесной в достройке 
Думиничского цементного завода, 
который может стать крупнейшим 
в стране. Строительство завода на-
чалось в 2011 г., но затем все под-
висло.

Сейчас китайцы просчитывают 
выгоду своего участия в заверше-
нии долгостроя. Высокие тем-

пы прироста строительной про-
мышленности региона —  один из 
аргументов в пользу того, чтобы 
вложиться. Бетон —  кровь любой 
стройки. А Калужская область, на-
помним, последние два года бьет 
исторические рекорды по 
объемам вводимого жилья, 
превысив цифру в  1  млн. 
квадратных метров.

Можно также вспомнить, 
что до этого делегация Ка-
лужской области во главе 
с губернатором Шапшой уча-
ствовали в Шанхайском авто-
форуме, после чего оживились 

переговоры об участии деловых 
кругов Поднебесной в  переза-
пуске автомобильного кластера. 
В частности, наши производители 
начали поставку в КНР химии для 
автомобилей.

Владимир ПОПОВ, замгу-
бернатора Калужской обла-

сти по экономике:
— Обнинские авто-

косметика и автохи-
мия высоко оценены 
дистрибьюторами 
КНР из-за оптималь-

ного сочетания цены 

и качества. Первая партия Dr. Active 
в 125 тонн отправлена в Китай 
[в конце 2023 г.]. Продукция будет 
представлена на крупнейших мар-
кетплейсах JD и Tmall. В следующем 
году SINTEC Group планирует нарас-
тить объемы поставок в Китай бо-
лее чем в 2 раза.

И все же следует избегать голо-
вокружения от перспектив. Китай-
цы —  при самом хорошем отноше-
нии —  партнеры сложные. Просто 
ждать, что придут, просыпая юани 
из набитых карманов, богатые 
бизнесмены из Поднебесной и все 
немедленно профинансируют под 
рассказы о высоком инвестицион-
ном потенциале региона не стоит. 
Китай очень прагматичен и на пер-
вый план всегда ставит свои инте-
ресы.

Впрочем, и  наши не лыком 
шиты, так что с интересом ждем 
официального подведения итогов 
и  Российско- Китайского ЭКСПО, 
и поездки в целом.

ТЕМА НОМЕРА

Губернатор Владислав Шапша получил приглашение на открытие перекрестного Года культуры России и Китая, старт 
которому дали Президент РФ Владимир Путин и председатель КНР Си Цзиньпин. Он посвящен 75‑летию установления 
дипломатических отношений между странами.

— Калужская область вносит свой вклад. В  июне Инновационный театр балета ИКЦ примет участие в  культурно- 
просветительском проекте «Слово о русском сердце» в Пекине, —  глава региона.

Кого еще можно увидеть на фото рядом с Владиславом Шапшой? Это не чужой калужанам глава Владимирской области Алек‑
сандр Авдеев, руководитель Роскосмоса Юрий Борисов, директор Газпром‑ Медиа Александр Жаров, президент Роснефти Игорь 
Сечин, а также губернаторы Красноярского края и Приморья Михаил Котюков и Олег Кожемяко.

Автор: 
Евгений 
СЕРКИН
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7 мая состоялась торжественная цере-
мония награждения победителей. Пред-
седатель Законодательного Собрания 
Геннадий Новосельцев, приветствуя го-
стей, отметил:

— В этом году в конкурсе участвовало 
67 музеев, а всего их в регионе порядка 
200. Безусловно, их должно быть боль-
ше. Музей нужен и важен для патрио-
тического воспитания каждого ученика 
в каждой школе области.

Спикер парламента напомнил, что ка-
лужская земля становилась ареной мно-
гих знаменательных свершений:

— Калужская область всегда была 
в  гуще исторических событий. Много 
врагов побывало на нашей земле, и все 

они терпели поражение. Нам и нашим 
детям есть чем гордиться, и есть чем на-
полнить каждый школьный музей.

Геннадий Новосельцев уверен, что важ-
ная часть экспозиции должна быть посвя-
щена специальной военной операции.

— Школьные музеи —  это память, ко-
торую мы сохраняем, передаем детям 
и молодежи. События на Украине пока-
зали, что без уважения к прошлому нет 
будущего. Подобного мы не должны до-

пустить. Крайне важно помнить подвиг 
героев предыдущих поколений, а также 
создавать экспозиции о современных 
защитниках —  участниках специальной 
военной операции,- подчеркнул предсе-
датель Законодательного Собрания.

Геннадий Новосельцев поблагодарил 
руководителей школьных музеев и всех 
причастных к формированию экспози-
ционных материалов за проделанную 
работу и вручил награды победителям.

НОВОСТИ ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ НАГРАДИЛ ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ НАГРАДИЛ 
ПОБЕДИТЕЛЕЙ КОНКУРСА «ЛУЧШИЙ ПОБЕДИТЕЛЕЙ КОНКУРСА «ЛУЧШИЙ 
ШКОЛЬНЫЙ МУЗЕЙ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ»ШКОЛЬНЫЙ МУЗЕЙ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ»

Школьные музеи воин-
ской славы бережно 
хранят историческую 

память, выступают центра-
ми патриотического и нрав-
ственного воспитания детей 
и подростков. В преддверии 
79-летия Победы в Великой От-
ечественной вой не областной 
парламент организовал конкурс 
«Лучший школьный музей во-
инской славы».

СЕРВИС

ДЛЯ ЭКОНОМИИ СВОЕГО ВРЕМЕНИ ВЫБЕРИТЕ 
ОПТИМАЛЬНУЮ ДАТУ ПОСЕЩЕНИЯ ОФИСОВ 
ОБСЛУЖИВАНИЯ КАЛУЖСКОЙ СБЫТОВОЙ 
КОМПАНИИ

Энергетики напоминают: максимальное коли-
чество посетителей приходят в клиентские офи-
сы Калужской сбытовой компании, как правило, 
сразу после получения счетов за электрическую 
энергию, то есть с 10 по 15 число, либо при при-
ближении сроков оплаты —  с 20 по 26 число.

В связи с этим, если вопрос не является сроч-
ным, обращаться в Калужскую сбытовую компа-
нию удобнее либо в самом начале месяца, до 
10-го числа, либо в его конце —  после 26-го. В эти 
даты в офисах нет очередей и обслуживание про-
изводится максимально оперативно.

Также обратиться в Калужскую сбытовую ком-
панию можно в любое время и дату с помощью 
электронной почты и онлайн- сервисов компании 
«Личный кабинет» и  мобильного приложения 
«Свет КСК».

«ОПТИМИСТИН-ФОРТЕ», 
«ПРОТИВОГРУСТИН», «АНТИСТРЕСС-
ФОРТЕ» ИЗ ОБНИНСКА

К Дню Победы обнинские волонтеры отправи-
лись на Солдатский Привал и не только с гумани-
тарным грузом, но и с подарками для эмоциональ-
ной поддержки.

Мастер необычных и душевных подарков - дет-
ский сад «Ласточка». Родители, воспитатели и дети 
собрали для бойцов 18 аптечек скорой помощи при 
стрессах и плохом настроении!

Что находится в аптечках-подарках? - «Оптими-
стин-форте», «Противогрустин», «Антистресс-фор-
те».

Обнинские волонтеры уже поздравили несколько 
десятков бойцов на Солдатском Привале и вручили 
им посылки. Ещё 17 аптечек скорой помощи при 
стрессах и плохом настроении от детского сада 
«Ласточка» раздали парням на Солдатском При-
вале. А еще одну вручили бойцу, который вместе 
с обнинскими ребятами разгружал транспорт на 
Привале и помогал строить Великую Обнинскую 
защитную стену.

Всем показывали содержимое, бойцы улыбались 
и шутили.

ВОСПИТАНИЕ

В школьном музее боевой и воинской сла-
вы «Безымянная высота» прошел урок, 

посвященный подвигу собак в Великой Отече-
ственной вой не. Ребята заранее подготовили 
тематические плакаты, рисунки и истории.

О значении кинологической службы в мирное 
время, школьникам рассказала инспектор лей-
тенант полиции Анна Сюхина. К ребятам на урок 
мужества она пришла со своим питомцем —  не-
мецкой овчаркой по кличке Алмаз.

Алмаз подготовлен по общерозыскному про-
филю и неоднократно принимал участие в чем-
пионате МВД России по многоборью кинологов, 
где стал призером, заняв второе место по вы-
борке вещей.

Школьники узнали, что собаки применяются 
при обнаружении взрывчатых и опасных ве-
ществ, розыске преступников, людей и вещей. 
Ребята с интересом слушали примеры из рабо-
чих будней и наблюдали элементы дрессировки.

УРОК О ПОДВИГЕ СОБАК ПРОШЕЛ УРОК О ПОДВИГЕ СОБАК ПРОШЕЛ 
В ОБНИНСКОЙ ШКОЛЕ № 6В ОБНИНСКОЙ ШКОЛЕ № 6
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СЕРВИС

НАГРАДА

Калужская сбытовая компания 
предлагает потребителям 

электрической энергии —  юриди-
ческим лицам и индивидуальным 
предпринимателям перейти на 
электронный документооборот. 
Это простой способ обменивать-
ся юридически значимыми доку-
ментами.

Электронный документ —  это 
файл, хранящийся в личном ка-
бинете системы электронного 
документооборота. Они подписы-
ваются квалифицированной элек-
тронной подписью и имеют точно 

такую же юридическую силу, как 
документы на бумажном носи-
теле. При необходимости всегда 
можно распечатать бумажную 
копию документа.

Применяемая технология по-
зволяет использовать электрон-
ный документооборот при обмене 
с юридическими лицами и инди-
видуальными предпринимате-
лями платежными документами, 
счетами, счетами- фактурами, ак-
тами приема- передачи электри-
ческой энергии и иными докумен-
тами, связанными с исполнением 
договоров энергоснабжения.

ЭЛЕКТРОННЫЙ 
ДОКУМЕНТООБОРОТ ИМЕЕТ 
МНОЖЕСТВО ПРЕИМУЩЕСТВ:

 Доставка электронных доку-
ментов занимает всего несколь-
ко секунд, поэтому потребители 
получают весь пакет платежно- 
расчетных документов сразу по-
сле их выставления;

 Возможность круглосуточно, 
в  режиме online, осуществлять 
любые операции с документами: 
поиск, загрузку, печать, сверку, от-
клонение, а также отслеживание 
их движения;

 Подписанный потребителем 
экземпляр дойдет до ПАО «Ка-
лужская сбытовая компания» ав-

томатически;
 Электронная подпись обе-

спечивает надежную защиту до-
кументов от фальсификаций и ис-
кажений информации;

 Электронные документы 
полностью заменяют бумажные. 
Они принимаются к рассмотре-
нию в государственных органах, 
в том числе налоговых и судеб-
ных;

 Для хранения электронных 
документов не нужны шкафы 
и полки, они никогда не потеря-
ются.

Для перехода на электронный 
документооборот потребите-
лям —  юридическим лицам или 

индивидуальным предприни-
мателям необходимо подписать 
в обслуживающем их отделении 
ПАО «Калужская сбытовая компа-
ния» соглашение об организации 
электронного документооборота.

Контактная информация и до-
полнительные сведения размеще-
ны в рубрике «Электронный до-
кументооборот» сайта Калужской 
сбытовой компании.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ ПРЕДЛАГАЕТ СВОИМ КЛИЕНТАМ –  КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ ПРЕДЛАГАЕТ СВОИМ КЛИЕНТАМ –  
ЮРИДИЧЕСКИМ ЛИЦАМ ПЕРЕХОДИТЬ НА ЭЛЕКТРОННЫЙ ДОКУМЕНТООБОРОТЮРИДИЧЕСКИМ ЛИЦАМ ПЕРЕХОДИТЬ НА ЭЛЕКТРОННЫЙ ДОКУМЕНТООБОРОТ

БОЛЕЕ 2,6 ТЫСЯЧ ЖИТЕЛЕЙ ОБЛАСТИ 
ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В АКЦИИ КАЛУЖСКОЙ 
СБЫТОВОЙ КОМПАНИИ

Калужская сбытовая компания подвела итоги акции «Весна. Пени 
тают». Всего в ней поучаствовали 2 600 жителей региона. Напом-
ним, что мероприятие проходило с 1 марта по 26 апреля 2024 года.

Для участия в Акции было необходимо своевременно оплатить 
фактическое потребление электроэнергии и погасить весь имею-
щийся долг без учета пени. По состоянию на 1 мая 2024 года по 
лицевому счету не должно было числиться никакой задолженности. 
В таком случае отмена пени производилась автоматически —  кроме 
тех случаев, когда пеня уже взыскивалась в судебном порядке.

Всего по итогам нынешней акции жителям Калужской области 
списали более 3,7 млн. руб лей пени.

Информация о произведенной отмене пени будет отражена 
в счетах за МАЙ, которые поступят в ИЮНЕ 2024 года.

ПЕНИ

Известна компания и своей бла-
готворительностью. Кажется, нет 
такого проекта, который бы не 
нашел поддержки SINTEC Group. 
Спорт, образование, культура, бла-

гоустройство, социальная помощь 
и поддержка и многое другое. При-
чем, касается это не только Обнин-
ска, но и всей Калужской области. 
Например, компания помогает на-
циональному парку «Угра».

В преддверии юбилея компании 
и чтобы выразить благодарность 
и отметить заслуги, генеральный 
директор SINTEC Group Илья Ми-
хин был награжден почетным зна-
ком за заслуги перед Обнинском.

Глава Обнинского городского Со-
брания Геннадий Артемьев:

— 24 мая исполняется четверть 
века компании SINTEC Group. И ли-
дерство, и успехи Обнинска в произ-
водстве высокотехнологичной про-
дукции, конечно, во многом —  ваша 
заслуга и заслуга вашей професси-
ональной команды.

Чем больше развивалась ком-
пания, тем больше городских 
проектов находили поддержку 
SINTEC Group. Из самых ярких —  
поддержка наших олимпиадников, 
участников, призеров и победи-
телей Всероса. Участие в  обе-
спечении безопасности наших 
учебных заведений, поддержка 
как детского, так и профессио-
нального спорта.

Культурные инициативы, эко-
логические акции, благотво-
рительность —  всего не 
перечислишь. Ваша де-
ятельность —  при-
м е р  со ц и а л ь н о - 
ответственного 
бизнеса и  любви 
к родному городу. 
От всех жителей 
города Обнинска 
говорю вам боль-
шое спасибо за все, 
что вы делаете.

Генеральный дирек-
тор SINTEC Group Илья 
Михин:

— Меня переполняют чувства 
радости и гордости. Благодарен 
за такую высокую оценку нашей 
деятельности в части благотво-
рительности.

Мы зани-
м а е м ся  е ю 

достаточно 
давно, на про-

тяжении 20 лет. 
Делаем это мас-

штабно и с большим 
удовольствием. Почему? 

Есть несколько причин. Во-первых, 
наша компания работает в Обнин-
ске, во-вторых, мы социально ори-
ентированы, в-третьих, мы очень 
любим Обнинск, так как это наш 

родной город, здесь мы родились, 
выросли и все, что мы делаем —  от 
чистого сердца и от всей души.

Дай Бог процветания SINTEC 
Group, и границ нашей благотво-
рительности не будет. Еще хоте-
лось бы поблагодарить область 
и город за отношение к бизнесу, 
за то что власти обеспечивают 
хорошие условия для роста и раз-
вития бизнеса.

Пусть наш пример будет по-
хорошему заразительным!

На следующей неделе компания SINTEC Group 
отметит 25-летие со дня своего создания. За эти 
годы она добилась известности не только на от-

ечественном, но и мировом рынке. Сегодня SINTEC 
Group —  № 1 на рынке охлаждающих жидкостей и сте-
клоомывателей в России и входит в топ-5 производи-
телей на рынке смазочных материалов.

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР SINTEC GROUP ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР SINTEC GROUP 
ИЛЬЯ МИХИН ПРАЗДНУЕТ ЮБИЛЕЙ И ПОЛУЧАЕТ ИЛЬЯ МИХИН ПРАЗДНУЕТ ЮБИЛЕЙ И ПОЛУЧАЕТ 
ПЕРВЫЕ ПОДАРКИПЕРВЫЕ ПОДАРКИ
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— Изначально Иван Корнеев 
был похоронен в другом месте, мы 
с мужем, когда ездили в Германию 
в  2010  году, проезжали Польшу 
и хотели заехать на могилу деда, 
но нам сказали, что там нет могил 
уже, —  рассказывает Ольга, внучка 
героя. —  И мы решили, что их про-
сто поляки снесли. А оказывается, 
было перезахоронение, и местные 
активисты курируют их сохран-
ность. Про эти захоронения в про-
шлом году добавили информацию 
в Википедию.

ЧЕТЫРЕ СЫНОЧКА И ЛАПОЧКА 
ДОЧКА В МЕДЫНСКОМ РАЙОНЕ

Родился Иван Александрович 
13 ноября 1907 года в деревне Ше-
лаево Медынского района Смолен-
ской области (ныне —  Калужской об-
ласти). В те времена в семьях было 
много детей. Вот и в семье Корнее-
вых было пятеро детей, прямо как 
в сказке: «четыре сыночка и лапочка 
дочка». В 1910 родился Александр, 

в 1913 —  Григорий, В 1915 —  дочь 
Александра, а в 1919 году —  самый 
младший Филипп, только ему уда-
лось вернуться с Великой Отече-
ственной вой ны.

Александр Корнеев работал куз-
нецом, был призван в армию и по-
гиб в 1940 году на вой не с Финлян-
дией. В первый день вой ны в Бре-
сте пропал без вести Григорий, он 
служил на погранзаставе. Филипп 
попал в  плен, но бежал оттуда 
вместе с 15-летней польской де-
вушкой, которая позже стала его 
женой.

Всю вой ну бил фашистов самый 
старший брат Иван Корнеев.

ВОЙНА ЕЩЕ НЕ НАЧАЛАСЬ, 
А БОЙ С ВРАГАМИ УЖЕ ШЕЛ

В  1929  году Ивана призвали 
в ряды Красной Армии и зачис-
лили в Военно- Воздушный Флот. 
С 1931 года он обучался в Луган-
ской школе военных пилотов. По-
сле окончания школы пилотов в те-
чение трех лет работал летчиком- 
инструктором при школе летчиков- 
наблюдателей в городе Харькове.

В 1935 году Иван Александрович 
обучался на курсах при Ейском 
военном авиационном училище. 
И  в  звании старшего лейтенан-
та был направлен на Дальний 
Восток командиром авиазвена. 
В 1937 году он уже являлся коман-
диром эскадрильи

В 1938 году Иван Александрович 
получил первое боевое крещение 
в сражении с японскими захватчи-
ками в районе озера Хасан. В числе 
лучших летчиков волевой, бесстраш-
ный командир Указом Президиума 
Верховного Совета СССР от 5 июня 

1939 года был награжден нагрудным 
значком участника хасанских боев.

БИТВА ЗА КРЫМ

С 1 августа 1943 года Корнеев 
Иван Александрович в Действую-
щей армии в должности команди-
ра эскадрильи 277-го бомбарди-
ровочного авиационного участво-
вал в Новороссийско- Таманской 
и Керченско- Эльтигенской опера-
циях.

С ноября 1943 года в составе 
Отдельной Приморской армии 
(в  апреле 1944  года —  в  соста-
ве 4-го Украинского фронта) 
участвовал в боях за Крым. По-
сле освобож дения Крыма —  
на  2-м Белорусском фрон -

те. Участвовал в  Белорусской, 
Восточно- Прусской и Восточно- 
Померанской операциях.

6 июля 1944 года майор Корне-
ев И. А. за проявленное мужество 
и героизм, за отвагу при выпол-
нении боевых заданий коман-
дования по разгрому немецко- 
фашистских захватчиков, за уме-
лое руководство боевой работой 
эскадрильи был награжден орде-
ном Красного Знамени.

С начала операции по освобож-
дению Керченского полуострова 
и Крыма от немецко- фашистских 
захватчиков начал он свою боевую 
деятельность. Первые два боевых 
вылета сделал в качестве ведомо-
го и после этого сам начал водить 
свою эскадрилью в бой.

За короткий отрезок времени со-
вершил 23 боевых вылета, из них 
21 в качестве ведущего 9 само-
летов. Его командования с января 
1944 года произвела 268 успеш-
ных боевых вылетов. Особенно ин-
тенсивно и эффективно работала 
эскадрилья в период Севастополь-
ской операции. Только в течение 
дня 9 мая 1944 года эскадрилья 
произвела три успешных боевых 
вылета девяткой.

11  апреля 1944  года Корне-
ев И. А. в составе группы ведущим 
бомбардировал железнодорожную 
станцию Семь Колодезей (Крым). 
В результате эффективного бом-
бардирования было вызвано 12 
очагов пожара и  8 взрывов, из 
которых один большой силы. В ре-

ЧЕТЫРЕ СЫНА 
СЕМЬИ КОРНЕЕВЫХ 
УШЛИ НА ВОЙНУ,
ИЛИ ПОЧЕМУ ДЕРЕВНЯ ШЕЛАЕВО 
ПЕРЕИМЕНОВАНА В КОРНЕЕВО
В обнинских школах прошел очередной урок 
«Разговоры о важном». Правнук Героя Советского 
Союза Ивана Корнеева рассказал о подвиге 
своего прадеда. Погиб Иван Александрович 
25 апреля 1945 года, за две недели до Победы. 
Похоронен в Польше. Его именем названа 
деревня в Калужской области.

	■ Корнеев Иван Александрович с женой Марией и братом Филиппом Александровичем 
(единственным из четырех братьев семьи Корнеевых, оставшимся в живых после ВОВ)

В ТЕ ВРЕМЕНА 
В СЕМЬЯХ БЫЛО 
МНОГО ДЕТЕЙ. ВОТ 
И В СЕМЬЕ КОРНЕ-
ЕВЫХ БЫЛО ПЯТЕ-
РО ДЕТЕЙ, ПРЯМО 
КАК В СКАЗКЕ: 
«ЧЕТЫРЕ СЫНОЧ-
КА И ЛАПОЧКА 
ДОЧКА».
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зультате сожжено и задержано на 
станции два эшелона с боевыми 
боеприпасами и военным имуще-
ством, уничтожена команда под-
рывников, убито и ранено до 100 
солдат и  офицеров противника, 
сожжен склад горючего в бочках.

12 апреля 1944 года ведущим 
шестерки Корнеев И. А. бомбар-
дировал скопление живой силы 
и техники противника на желез-
нодорожной станции Ислам- Терек. 
Отмечено три прямых попадания 
в эшелон с боеприпасами, унич-
тожен склад с продовольствием, 
поврежден паровоз и уничтожено 
более 10 вагонов, подорван поро-
ховой склад, детонация которого 
вызвала взрыв соседнего склада 
с боеприпасами. Будучи команди-
ром эскадрильи 277 Бомбардиро-
вочного Авиационного Млавского 
полка, показал высокие образцы 
по боевому совершенствованию 
своего подразделения. Летая ве-
дущим групп, наносил меткие эф-
фективные удары по живой силе 
и технике противника в Крыму, Бе-
лоруссии, Восточной Пруссии, По-
мерании, на подступах к Берлину.

Эскадрилья под руководством 
Ивана Корнеева произвела 350 
успешных боевых вылетов. Сам 

Иван Александрович произвел 53 
боевых вылета на самолете БО-
СТОН днем и 4 боевых вылета на 
самолете ПО-2 ночью. Бостон ПО-2.

ПОСЛЕДНИЙ БОЙ МАЙОРА 
КОРНЕЕВА

25 апреля 1945 года группа 9 
самолетов БОСТОН —  ведущий 
группы майор Корнеев —  имели 
задачу уничтожить вой ска и техни-
ку противника в пункте Пренцлау 
(Германия).

Низкая облачность высотою 
1100 метров сильно осложняла вы-
полнение боевой задачи и подвер-
гала ее сильному противодействию 
зенитной артиллерии и пулеметов 
противника.

На подступах к  цели группа 
была встречена ураганным огнем 
зенитной артиллерии противника. 
С первых же выстрелов был ранен 
штурман девятки майор Горбачев. 
Снаряды рвались в трех-пяти ме-
трах от самолета. Машину швыряло 
во все стороны, но мужественный 
экипаж продолжал храбро проби-
ваться к цели.

Перед самой целью тяжелый 
снаряд разорвался в  плоскости. 
Летчик майор Корнеев был тяжело 
ранен: его левая рука безжизнен-
но повисла, перебитая осколком 
снаряда. Осколки снаряда, пробив 
грудную клетку и три ребра, застря-
ли в легких.

Самолет был сильно поврежден, 
из разбитого бензобака потоком 
хлынул бензин —  нависла угроза 
пожара.

В нечеловеческом усилии, со-
брав последние силы, майор Кор-
неев повел группу на цель и метко 
сброшенными бомбами уничтожил 
батарею зенитной артиллерии про-
тивника.

От сильной потери крови майор 
Корнеев начал терять сознание, но 
он знал, что в его руках жизнь эки-
пажа, что за ним идет строй, без-
опасность которого ему доверена.

Последним усилием воли вел он 
самолет до тех пор, пока не собрал 
всю группу в плотный боевой поря-
док и не передал команды своему 
заместителю.

В последних проблесках созна-
ния при помощи стрелка старшины 
Егорова, майор Корнеев довел са-
молет до линии фронта, здесь со-
знание оставило его. Перед этим 
майор Корнеев передал экипажу, 
что он управлять самолетом боль-
ше не может, и приказал ему вы-
броситься на парашютах. Сам Кор-
неев остался в самолете и погиб на 
боевом посту. За образцовое вы-
полнение боевых заданий коман-
дования и проявленные при этом 
мужество, доблесть и  геройство 
майору Корнееву Ивану Алексан-
дровичу, заместителю командира 
63 Ночного бомбардировочного 
авиационного Керченского Крас-
нознаменного полка, за образцо-
вое выполнение боевых заданий 
командования и проявленные при 
этом мужество, доблесть и герой-
ство майору Корнееву Ивану Алек-
сандровичу, заместителю команди-
ра 63 Ночного бомбардировочного 
авиационного Керченского Крас-
нознаменного полка Указом Пре-
зидиума Верховного Совета СССР 
от 18 августа 1945 года посмертно 
было присвоено звание Героя Со-
ветского Союза. Воинская доблесть 
Корнеева И. А. была отмечена орде-
ном Ленина, двумя орденами Крас-
ного Знамени и орденом Красной 
Звезды.

ВЕЧНАЯ ПАМЯТЬ БЕССМЕРТНЫМ 
ГЕРОЯМ-ВОИНАМ

Похоронен Корнеев Иван Алек-
сандрович в парке населённого 
пункта Лобженица (Польша). Пере-

захоронен на воинском кладбище 
в городе Накло-над- Нотецен (Ку-
явско Нотецен).

14 июня 1965 года был принят 
Указ Президиума Верховного Со-
вета РСФСР в соответствии с кото-
рым деревня Шелаево была пере-
именована в деревню Корнеево 
в память о Герое Советского Союза 
Корнееве Иване Александровиче.

Летом 2003 года в деревне Кор-
неево на доме, в котором родился 
Иван Александрович, была уста-
новлена мемориальная доска.

9 мая 2015 года в городе Ме-
дынь состоялось открытие Аллеи 
Героев, где установлены бюсты ме-
дынцев, удостоенных звания Героя 
Советского Союза.

Имя Героя Советского Союза 
Корнеева Ивана Александровича 
увековечено также на Поклон-
ной Горе в городе- герое Москва 
и городе- герое Тула на мемориале 
«Защитникам неба Отечества».

ПОДВИГ В ТЫЛУ

В тылу свой незаметный подвиг 
совершила сестра Героя Алексан-
дра.

— Бабушка старалась про свой 
подвиг не распространяться, хотя, 
я  считаю, она тоже героическая 
женщина, достойная своих бра-
тьев, —  рассказывает Ольга. —  Буду-

чи уже матерью маленького сына, 
она укрывала в своем доме еврей-
скую учительницу с  её дочерью 
больше полугода, пока учитель-
ницу не эвакуировали. А деревня 
эта, Корнеево, в самом эпицентре 
боевых действий расположена, 
в Медынском районе, там, конеч-
но, ужаснейшие бои проходили. Но 
бабушка не побоялась расправы, 
которая ей грозила, если бы нем-
цы узнали, что у нее живет еврейка 
с дочерью.

Вот о такой героической истории 
рассказал правнук Ивана Алексан-
дровича обнинским школьникам 
на Уроке о важном, который про-
шел в преддверии семьдесят девя-
того Дня Победы.

ПОСЛЕ ВОЙНЫ

Вернулся с вой ны только самый 
младший брат Филипп. После осво-
бождения из плена он продолжил 
служить в  армии до конца вой-
ны с Японией, демобилизовался 
только в конце 1945 года. Филипп 
Александрович закончил институт 
и приехал работать в поселок Но-
вогуровский главным инженером 
завода, потом он стал директором 
этого завода. Сюда он перевез 
из Калужской области всю свою 
большую семью, и на Гуровском 
заводе ЖБИ долгие годы рабо-
тала династия семьи Корнеевых. 
Полька Людвига превратилась 
в тетю Люсю, и запомнилась вну-
кам польским говором и курением 
«Беломора».

Потомки братьев Корнеевых бе-
режно хранят память о своих геро-
ических предках и передают эти 
знания новым поколениям.

В ПОСЛЕДНИХ 
ПРОБЛЕСКАХ 
СОЗНАНИЯ ПРИ 
ПОМОЩИ СТРЕЛКА 
СТАРШИНЫ 
ЕГОРОВА, МАЙОР 
КОРНЕЕВ ДОВЕЛ 
САМОЛЕТ ДО 
ЛИНИИ ФРОНТА

	■ Иван Корнеев

	■ Филипп Корнеев

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

НА ПОДСТУПАХ 
К ЦЕЛИ ГРУППА 
БЫЛА ВСТРЕЧЕНА 
УРАГАННЫМ 
ОГНЕМ ЗЕНИТНОЙ 
АРТИЛЛЕРИИ 
ПРОТИВНИКА. 
С ПЕРВЫХ ЖЕ 
ВЫСТРЕЛОВ БЫЛ 
РАНЕН ШТУРМАН 
ДЕВЯТКИ МАЙОР 
ГОРБАЧЕВ. 
СНАРЯДЫ 
РВАЛИСЬ В ТРЕХ-
ПЯТИ МЕТРАХ ОТ 
САМОЛЕТА
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Сегодня мы беседуем с опыт-
ным врачом- эндоскопистом 
Олегом Анатольевичем Дол-
женко, который посвятил бо-
лее 34  лет изучению и  лече-
нию заболеваний желудочно- 
кишечного тракта.

Олег Анатольевич, расскажите, 
пожалуйста, что такое эндоско-
пия ЖКТ и для чего она проводит-
ся?

Долженко Олег Анатольевич:
Эндоскопическое исследова-

ние —  наиболее эффективный 
метод обнаружения воспа-
лительных и  опухолевых из-
менений пищевода, желудка, 
12-перстной кишки и толстого 
кишечника на самых ранних 
стадиях.

Длительность проце-
дуры эндоскопического 
осмотра желудка в сред-
нем занимает 3–5 минут, 
исследование толстого 
кишечника порядка 20 
минут. Итого 23–25 ми-
нут выкроенного Вашего 
времени даст возмож-
ность исключить или же, 
к сожалению, выявить из-
менения, требующие не-
обходимого дальнейшего 
лечения.

Олег Анатольевич, по-
делитесь, пожалуйста, 
своими наблюдениями: как 
изменилась картина за-
болеваний за годы вашей 
практики?

Долженко Олег Анато-
льевич:

За годы моей работы, 
к сожалению, наблюдает-
ся устойчивый рост онко-
логических заболеваний 

ЖКТ. Это связано с различными 
факторами: неправильное пита-
ние, хронический стресс, загряз-
нение окружающей среды. Но 
самое печальное, что зачастую 
пациенты обращаются за по-
мощью уже на поздних стадиях, 
когда лечение затруднено.

Эндоскопическое обследова-
ние верхних отделов ЖКТ необ-
ходимо при затруднении глота-
ния, чувства кома за грудиной, 
боль или дискомфорт в верхних 
отделах живота, длительной 
изжоге, чувства переполнения 
в  желудке, затяжная тошнота, 
голодные боли, анемия, резкая 
потеря веса.

Показания для обследования 
толстого кишечника —  это нали-
чие крови в кале, неустойчивый 
стул, болевой синдром в области 
живота, анемия, положительный 
анализ кала на скрытую кровь, 
резкое похудение, возраст стар-
ше 50 лет, семейный анамнез. 
При чем желательно на 10 лет 
раньше, чем тот возраст, когда 
онкология была обнаружена 
у   кого-то из родственников 1 
линии.

Насколько важна ранняя диагно-
стика в борьбе с онкологическими 
заболеваниями?

Долженко Олег Анатольевич:

Ранняя диагностика —  это 
ключевой фактор успеха в лече-
нии онкологии. Чем раньше вы-
явлено заболевание, тем больше 
шансов на полное выздоров-
ление. Современные методы 
эндоскопической диагностики 
позволяют обнаружить опухоли 
на самых ранних стадиях, ког-
да они еще не проявляют себя 
никакими симптомами.

Какую роль играет эндоскопия 
в профилактике онкологических 
заболеваний?

Долженко Олег Анатольевич:
Эндоскопия не только позво-

ляет диагностировать злокаче-
ственные опухоли, но и удалять 
доброкачественные новообра-
зования, полипы, которые мо-
гут со временем переродиться 
в  рак. Это эффективная мера 
профилактики онкологических 
заболеваний. Это можно судить 
и  по проценту взятия биоп-
сий, который иногда достигает 
в нашей клинике 24%, то есть 

каждый четвертый обра-
тившийся пациент имеет 
уже проблему в ЖКТ, тре-
бующую дополнительного 
морфологического анали-
за.

Многие пациенты боят-
ся эндоскопических проце-
дур. Как сделать их более 
комфортными?

Долженко Олег Анато-
льевич:

В  нашей клинике мы 
используем новейшее 
японское оборудование 
фирмы Pentax, которое 
позволяет проводить об-
следования максимально 
бережно и точно. Оно ви-
зуализирует даже мель-
чайшие изменения сли-
зистой, что крайне важно 
для ранней диагностики. 
Кроме того, мы предлага-
ем проведение эндоско-
пии под наркозом (седа-
цией), что полностью из-

бавляет пациента от неприятных 
ощущений. Для максимальной 
безопасности и  комфорта мы 
используем стерильные одно-
разовые загубники при гастро-
скопии и специализированную 
одноразовую одежду при коло-
носкопии.

Какие на Ваш взгляд важные 
преимущества есть у Медицин-
ского центра «Доктор Плюс»?

Долженко Олег Анатольевич:
Медицинский центр «Доктор 

Плюс» под руководством ге-
нерального директора Елены 
Витальевны Реуковой делает 
ставку на постоянное развитие 
и внедрение инноваций в свою 
работу. Большое внимание уде-
ляется эндоскопическому на-
правлению, где клиника по ос-
нащению и применяемым ме-
тодикам соответствует самым 
высоким современным требо-
ваниям.

Елена Витальевна задает курс 
на постоянное совершенство-
вание, инвестируя в новейшее 
эндоскопическое оборудование 
и обучение специалистов пере-
довым методикам.

Такой подход обеспечивает 
высочайшую точность диа-
гностики, минимальную ин-
вазивность, комфорт и  без-
опасность. Расширился спектр 
лечебных возможностей. Со-
временное оборудование по-
зволяет проводить не только 
диагностические манипуляции, 
но и лечебные манипуляции: 
удаление полипов, остановка 
кровотечений, ведение лекар-
ственных препаратов. Все эн-
доскопические исследования 
сейчас фиксируются в цифро-
вом формате высокого каче-
ства, создаются архивы, кото-
рые позволяют отслеживать 
динамику и  эффективность 
лечения.

Также в  Медицинском цен-
тре «Доктор Плюс» регулярно 
проводятся различные акции. 
Вот, например, сейчас проходит 

акция мая —  скидка 23% на эн-
доскопическое исследование —  
гастроскопию и колоноскопию 
под наркозом. Акция позволяет 
пациентам:

 сэкономить на диагностике: 
вы получаете качественное об-
следование по более доступной 
цене;

 пройти обследование без 
откладываний: скидка мотиви-
рует позаботиться о своем здо-
ровье уже сейчас;

 выявить заболевания на 
ранней стадии: своевременная 
диагностика с помощью эндо-
скопии увеличивает шансы на 
успешное лечение;

 сохранить здоровье: про-
филактика и раннее выявление 
заболеваний —  залог долгой 
и здоровой жизни.

Что бы вы посоветовали паци-
ентам, которым предстоит эндо-
скопия?

Долженко Олег Анатольевич:
Главное —  не волноваться! 

Следуйте рекомендациям врача 
по подготовке к исследованию, 
это обеспечит его информатив-
ность. Доверяйте врачу. Не стес-
няйтесь задавать вопросы, мы 
всегда готовы ответить на них 
и развеять ваши страхи.

Что бы вы еще посоветовали 
нашим читателям?

Долженко Олег Анатольевич:
Главный совет —  не игнори-

руйте свое здоровье! Регулярно 
проходите профилактические 
обследования, особенно если 
у  вас есть факторы риска: на-
следственность, хронические 
заболевания ЖКТ, вредные при-
вычки. Современная медицина 
располагает всеми необходи-
мыми средствами для ранней 
диагностики и лечения. Не упу-
скайте шанс сохранить свое здо-
ровье и жизнь!

Олег Анатольевич, благодарим 
Вас за уделенное время и ценную 
информацию!

ЗДОРОВЬЕ

«РАННЯЯ ДИАГНОСТИКА «РАННЯЯ ДИАГНОСТИКА 
СПАСАЕТ  СПАСАЕТ  
ЖИЗНИ»:ЖИЗНИ»:

ИНТЕРВЬЮ С ВРАЧОМ- ЭНДОСКОПИСТОМ 
МЕДИЦИНСКОГО ЦЕНТРА «ДОКТОР ПЛЮС» 
ОЛЕГОМ АНАТОЛЬЕВИЧЕМ ДОЛЖЕНКО

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

– 23%

Акция действительна:  
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2  

по будням с 8:00 до 14:00, 
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5 по субботам.

8 800 600-38-46

АКЦИЯ МАЯАКЦИЯ МАЯ

НА ГАСТРО-
КОЛОНОСКОПИЮ 
С СЕДАЦИЕЙ

Реклама

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР 
«ДОКТОР ПЛЮС»«ДОКТОР ПЛЮС»
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Казалось бы, простая истина, но да-
леко не каждой УК удаётся донести её 
до жильцов. Довольно успешно в этом 
вопросе взаимодействует с гражданами 
обнинская муниципальная управляющая 
компания МП «УЖКХ».

УК СНАЧАЛА УГОВАРИВАЕТ, 
А ПОТОМ ПОДАЁТ В СУД

Многие работы данное предприятие 
выполняет авансом. Особенно в новых 
домах, —  в тех, которые  только- только 
взяты на обслуживание. Сначала делает-

ся необходимый ремонт общедомового 
имущества, и уже потом, в течение не-
скольких месяцев, жильцы за это платят. 
К сожалению, конечно, не все. Но в це-
лом долг жителей перед МП «УЖКХ» 
 все-таки сокращается.

По информации директора этой УК 
Сергея Волотовского, если в мае про-
шлого года задолженность собственни-
ков и нанимателей составляла примерно 
66 миллионов 40 тысяч 399 руб лей, то 
в настоящее время ее удалось снизить 
до 63 миллионов 77 тысяч 501 руб ля. То 
есть за год долг уменьшился на 2 милли-
она 962 тысячи 898 руб лей.

— Наша компания предпринимает 
все законные способы для уменьшения 
задолженности. Проводит с жильцами 
постоянную досудебную работу. Так, за 
4 месяца текущего года мы направили 
неплательщикам 878 претензий с пред-
ложением о добровольном погашении 
долгов, —  рассказала Сергей Волотовский.

Идя навстречу тем, кто оказался 
в тяжелой финансовой ситуации, МП 
«УЖКХ» заключает досудебные согла-
шения о рассрочке, позволяя людям из-
бежать дополнительной финансовой на-
грузки и последствий принудительного 
взыскания задолженности.

Но, к  сожалению, есть дома, где 
граждане не оплачивают жилищно- 
коммунальные услуги годами и никакие 
способы воздействия не помогают. Так, 
у дома № 4 по улице Ляшенко задол-
женность по состоянию на 30 апреля со-
ставляла 2 миллиона 460 тысяч 369 руб-
лей. В конце марта этот показатель был 
чуть меньше —  2 миллиона 395 тысяч 
104 руб ля.

ЧЕГО НЕ СДЕЛАЕШЬ,  
ЧТОБЫ НЕ ВЫПЛАЧИВАТЬ ДОЛГ

Юристы МП «УЖКХ» по вопросу дол-
гов граждан взаимодействуют с судеб-
ными приставами и банками. Многие 
должники понимают, что для того, что-
бы избежать неприятных для всех мо-
ментов, нужно заключить с УК договор 
о рассрочке. Все вопросы решаемы, если 
граждане готовы искать компромисс. Но 
случаются и курьезные ситуации.

Так, житель одного из многоквартир-
ных домов, которые обслуживает МП 
«УЖКХ», нашел весьма оригинальный 
способ избавиться от долга за жилищно- 
коммунальные услуги. После того как УК 
подала на него в суд за большую задол-
женность, он обратился туда со встреч-
ным иском, обвинив коммунальщиков 
в покушении на убийство. Мужчина рас-

сказал в своём исковом заявлении о том, 
что представители компании бросили 
в него заостренный кирпич, который за-
летел на кухню должника через вытяжку.

Кроме того, он сообщил, что работники 
ЖКХ, будучи за рулем, хотели его сбить. 

Но в качестве при-
мирения «добрый» 
жилец предложил 
МП «УЖКХ» сдел-
ку: как только они 
простят ему долг, 
он забывает о жут-
ких покушениях. 
Тем более, что сум-
ма заявленного 
морального вреда 
в точности соответ-
ствует сумме долга 
этого гражданина.

Многих эта история наверняка разве-
селит, но работникам муниципального 
предприятия не до шуток. Лето у нас ко-
роткое, надо не по судам ходить, а дома 
к зиме готовить. С такими долгами граж-
дан сделать это сложно, но необходимо, 
а тут еще возникают дополнительные 
проблемы в виде неадекватного пове-
дения отдельных жильцов. Это отнимает 
время, эмоциональное здоровье и дру-
гие ресурсы. И  хотя таких странных 
жильцов в городе немного, они очень 
мешают работать.

НОВОСТИЖИЛЕЦ ОБВИНИЛ ЖИЛЕЦ ОБВИНИЛ 
УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
В ПОКУШЕНИИ НА УБИЙСТВОВ ПОКУШЕНИИ НА УБИЙСТВО

Долги жителей перед управляющими компаниями —  главный 
камень преткновения в вопросе качественного обслужи-
вания многоквартирных жилых домов. Нет денег —  нет 

возможности приобрести необходимое оборудование и мате-
риалы для поддержания жилого дома в надлежащем состоянии. 

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

СКУЛЬПТУРУ САНТЕХНИКА УСТАНОВИЛИ 
В ЧЕСТЬ 21-ЛЕТИЯ АВАРИЙНОЙ СЛУЖБЫ

Появилась она на улице Любого, рядом с офисом муниципального предприятия «УЖКХ». И, как 
рассказал нашим журналистам его руководитель Сергей Волотовский, данный памятный знак под 
названием «Слесарь‑ сантехник» установлен в честь 21‑летия аварийной службы, которое будут 
отмечать 23 мая.

— Мы планировали его к 20‑летию «аварийки», но получилось только сейчас. Целый год шли 
к этой цели. Ни копейки бюджетных средств на памятный знак потрачено не было, сделан он 
на добровольные пожертвования работников нашего предприятия, наших коллег и на деньги 
спонсоров. Вышло недорого. Важно то, что скульптура антивандальная и сделана она из металла, 
который мы используем в своей работе. Это самый непластичный материал, так что автору респект! 
Скульптура содержит элементы юмора. Автор работы —  кузнец Андрей Кошелев. Ему очень помог 
известный наш художник‑ график Александр Шубин. Огромное спасибо двум этим людям! —  про‑
комментировал Сергей Волотовский.

КСТАТИ

	■ В этом здании находится офис 
предприятия

	■ Сергей 
ВОЛОТОВСКИЙ

ЕЩЕ 28 ЖИТЕЛЕЙ 
КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ СТАЛИ 
ДОБРОВОЛЬЦАМИ ОТРЯДА 
«ЛИЗААЛЕРТ»

РЕПИНСКИЙ ОВРАГ 
В ОБНИНСКЕ СТАНЕТ МЕСТОМ 
ОТДЫХА СТУДЕНТОВ ИАТЭ 
И ОБЪЕДИНИТ ДЕТЕЙ 
И ВЗРОСЛЫХ

В  текущем году, начиная с  1  января и  по 
30 апреля, на горячую линию отряда «ЛизаА-
лерт» поступило 116 заявок о пропавших людях. 
Живыми было найдено 82 человека, погибши-
ми —  9. Поиски остальных пока продолжаются. 
Напомним, что в 2023 году добровольцы этого 
поисково- спасательного отряда нашли живыми 
482 человека.

По информации куратора «ЛизаАлерт» Юлии 
Шульги, в этом году в отряд пришло 28 нович-
ков. Это люди, которые изъявили желание до-
бровольно и безвозмездно оказывать помощь 
попавшим в беду и их родным. Добровольцы 
напоминают, что если пропал человек, надо зво-
нить на горячую линию поисково- спасательного 
отряда «ЛизаАлерт»: 8 (800) 700–54–52 (кругло-
суточно, бесплатно).

Его благоустройство продолжается.
— Репинский овраг —  серьезный проект. Это 

большая территория, на которой появится очень 
много объектов. Уже смонтированы лестницы, 
которые спускаются к  оврагу с  двух сторон, 
и сделана основа под амфитеатр. Также появится 
фонтан, спортивная и детская площадки. Наде-
емся, что работы будут идти быстрыми темпами, 
и уже в этом году обновленный овраг примет 
жителей, —  глава администрации города Татьяна 
Леонова.

— В прошлом году стартовала новая програм-
ма развития НИЯУ МИФИ в интересах Госкор-
порации «Росатом» и обнинский ИАТЭ активно 
включился в этот проект. На территории нашего 
кампуса проводятся большие работы по модер-
низации инфраструктуры, мы создаем новые ла-
боратории, Центр компетенции и Центр карьеры 
«Росатома», делаем ремонты в общежитиях. Для 
наших студентов очень важно благоустройство 
оврага, чтобы здесь отдыхать и заниматься спор-
том. В молодежном центре «Грот» у нас также 
начались большие работы, —  и. о. директора 
ИАТЭ НИЯУ МИФИ Алексей Панов.
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КРАСОТА

Продолжаем вас знакомить с вра-
чом эстетической медицины, пла-

стическим хирургом медицинского 
центра «Центр реабилитации» Сер-
геем Николаевичем Степанкиным. 
Сегодня начнем разговор о блефаро-
пластике. Об особенностях операции 
на нижнее веко информация будет 
опубликована в следующем номере 
газеты. Сейчас —  о верхнем веке.

БЛЕФАРОПЛАСТИКА

(удаление грыжи орбитальной жи-
ровой клетчатки).

Цель операции:
Удаление избыточной жировой 

клетчатки орбитальной области, 
образующей «мешочки» в об-
ласти верхних век, удаление из-
быточной кожной складки и, по 
возможности, разглаживание 
морщин.

Операция проводится под 
местной потенцированной 
анестезией, амбулаторно, (по-
сле операции пациент уходит 
домой). Вмешательство травматично 
и практически всегда сопровождает-
ся отеками и гематомами (синяками), 
длительность которых зависит от со-
стояния здоровья пациента.

Особенности оперативного вмеша-
тельства.

Верхние веки.
Намечают границы иссекаемой из-

быточной кожной складки. Проводят 
анестезию. Иссекают кожный лоскут 
методом радиохирургии. Последова-
тельно удаляют грыжи орбитальной 
жировой клетчатки. Ушивают кожную 
рану внутрикожным безузловым швом. 

Концы нити фиксируют пластырем 
на переносице и на височной об-
ласти.

Желательно принести с  собой 
темные очки.

При проведении операции с по-
тенциированой анестезией пациент 
уезжает после операции с сопрово-
ждающим на автомобиле.

На следующий день после опера-
ции следует явиться на перевязку. 
Швы снимают на 3–5 сутки после 
операции.

Нежелательные аспекты вмеша-
тельства: 1. Неприятные ощущения 
укола при местной анестезии. 2. Веро-
ятность послеоперационных гематом. 
3. Отечность в области операции в те-
чение 2–3 дней и более.

Запрещены наклоны вперед, фи-
зические нагрузки, занятия сексом 
в  течение 3 дней после операции. 
Обязателен контроль артериального 
давления.

Послеоперационные рубцы ста-
новятся совсем незаметными через 
1–1,5 месяца после операции.

Записаться на бесплатную 
консультацию к доктору

Сергею Николаевичу Степанкину —
специалисту восстановительной 

и эстетической медицины,
пластическому хирургу, члену 
ОПРЭХ, академику РАПДН,
можно по телефону Центра 

реабилитации:  
8 (48439) -4–3–2–1–0.

МЕДИЦИНА

Деформация стопы чревата раз-
витием хронических болей в по-
звоночнике, нарушениями осанки 
и другими проблемами со стороны 
опорно- двигательного аппарата. 
Чтобы не допустить такие изме-
нения, важно своевременно об-
ратиться к ортопеду, пройти диа-
гностику и назначенное лечение. 
Квалифицированную помощь ока-
зывают в обнинском медицинском 
центре «Центр реабилитации», 
а для нашей газеты мы попроси-
ли рассказать об этой проблеме 
врача- травматолога-ортопеда, 
врача по лечебной физкультуре 
и спортивной медицине данного 
центра Романа Владимировича 
Романчикова.

ПОЧЕМУ ДЕФОРМИРУЕТСЯ 
СТОПА?

Как он пояснил, пациентам, стол-
кнувшимся с такой проблемой, не 
стоит впадать в уныние. Операция 
на стопе успешно исправляет де-
формации ее костей и суставов. Со 
слов доктора, 25 костей, 33 сустава 
и более 100 связок делают стопу 

сложным объектом, требующим 
индивидуального лечения, что 
возможно выполнить в ортопеди-
ческой клинике хирургии стопы 
обнинского медицинского центра 
«Центр реабилитации».

Каковы же причины появления 
деформации стопы? Их много. 
Наследственная предрасполо-
женность, ревматический артрит, 
артроз или годы неправильной на-
грузки и ношения неудобной обуви 
часто приводят к патологическим 
изменениям в стопе. Деформация 
пальцев стоп вызывает боли в пе-
редней её части и ограничивает 
способность нормально двигаться, 
что влияет на качество жизни.

Если ортопедические стельки, 
специально подобранная обувь 
и физиотерапия больше не могут 
облегчить боль и убрать диском-
форт, тогда приходит время приме-
нить хирургические методики в ле-
чении стопы, что дает перспективу 
людям снова нормально ходить 
и заниматься спортом. Подобные 
операции по устранению болей 
и дискомфорта успешно проводят 
в обнинском Центре реабилитации, 

где врачи- ортопеды- травматологи 
и неврологи имеют большой опыт 
лечения пациентов с заболевани-
ями стопы и успешно используют 
самые сложные хирургические 
методы.

ДИАГНОСТИКА —  ВАЖНЫЙ ЭТАП

Сложная механика ног и, в част-
ности, стопы требует разнообраз-
ных методов обследования, чтобы 
найти причину боли в стопе. Де-
формация должна быть определе-
на точно с выявлением всех нюан-
сов патологии.

Постановка диагноза начинает-
ся с беседы с врачом, подробного 
сбора жалоб пациента и детально-
го его осмотра. Рентгенологические 
методы и другие диагностические 
исследования помогают разрабо-
тать оптимальный план лечения 
для индивидуальной клинической 
картины каждого отдельного паци-
ента.

Цель ортопеда в клинике хирур-
гии стопы в медицинском центре 
«Центр реабилитации» —  облегчить 
боль и вернуть естественный объ-
ём движений. Специалисты клини-
ки углубленно изучают проблему 
пациента, стараются найти наибо-
лее подходящий вариант терапии 
и, если это необходимо, рекомен-
дуют операцию.

К  самым востребованным ва-
риантам хирургии стопы относят 
вальгус операцию (при hallux 
valgus (халюс вальгус) (деформа-
ция первого пальца стопы) и опе-
рацию по устранению халюс ри-
гидус (ригидный первый палец 
стопы).

Халюс вальгус или вальгусная 
деформация первого пальца сто-
пы —  наиболее распространенная 
деформация пальцев, требующая 
операции на стопе (вальгус опера-
ция). Деформация большого пальца 
стопы встречается преимуществен-
но у женщин, что связано не толь-
ко с их привычкой носить туфли на 
высоком каблуке, но и с их более 
слабой развитой соединительной 
тканью стопы.

При халюс вальгус проводит-
ся костная мягкая коррекция оси. 
Операция вальгус может выпол-
няться под местной или общей ане-
стезией. После операции вальгус 
пациенты должны пройти четыре 

недели реабилитации. На пятой не-
деле после вальгус операции они 
обычно уже могут ходить в обыч-
ной обуви без костылей.

Халюс ригидус или ригидный 
сустав большого пальца стопы 
относят к артрозу. Эта патология 
вызывает боль в стопе и ограни-
чивает мобильность большого 
пальца ноги. Симптомы встреча-
ются не только у пожилых людей, 
но также могут возникать у моло-
дых людей после травм или хро-
нических заболеваний суставов.

Инъекции болеутоляющих 
средств или целевая физиотерапия 
могут уменьшить боль. Если этих 
мер недостаточно, применяется 
один из методов хирургии стопы.

Основными возможными хирур-
гическими методами лечения явля-
ются: очищение сустава от сколов 
кусков хряща или кости, удаление 
воспаленной слизистой оболочки 

капсулы сустава, устранение вну-
трисуставных костных патологиче-
ских фрагментов, при запущенных 
случаях фиксируется основной су-
став большого пальца стопы.

Операция на стопе включает так-
же лечение Digitus quintus varus 
(выпрямление малого пальца ноги), 
операции при невралгии Мортона 
и другие варианты хирургии стопы, 
которые позволяют устранить боль 
и вернуть подвижность стопе.

В обнинском Центре реабили-
тации помогли уже очень многим 
пациентам. Главное —  не запускать 
болезнь.

С такой проблемой, как деформация стопы, при-
ходится сталкиваться не только пожилым людям. 
Из-за этого постепенно меняется походка, наруша-

ется нормальная опора тела, нагрузка на позвоночник 
распределяется неправильно.

В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ СДЕЛАЮТ В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ СДЕЛАЮТ 
ВАШУ СТОПУ РОВНОЙ И КРАСИВОЙВАШУ СТОПУ РОВНОЙ И КРАСИВОЙ

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

ВАШИ ГЛАЗА СТАНУТ ПРЕКРАСНЫМИВАШИ ГЛАЗА СТАНУТ ПРЕКРАСНЫМИ

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА
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ВЕСЕННИЙ ОСМОТР ПОКАЗАЛ, ЧТО 
НУЖНО РЕМОНТИРОВАТЬ

В настоящее время УК ГК «Жилищ-
ник» активно проводит работы по под-
готовке к отопительному сезону. Их на-
чалу предшествовал весенний осмотр 
общедомового имущества жилых зда-
ний. По каждому объекту было сделано 

заключение с перечнем задач, которые 
необходимо решить до осени.

— Цель весеннего осмотра дома —  
найти в его системе теплоснабжения 
и иных конструктивных элементах де-
фекты или повреждения, которые мо-
гут повлиять на бесперебойную подачу 
тепла в отопительный сезон, —  пояснил 
руководитель данной УК Алексей Попов.

И так как состояние жилых объектов 
разное, то и работы в каждом из них 
требуется проводить разные:  где-то 
нужно заменить запорную арматуру, 
элементы инженерных сетей,  где-то не-
обходимо поверить или заменить при-
боры учёта.

Помимо этого, проводится текущий 
ремонт в подъездах домов. Сейчас для 
этого самое подходящее время.

К  сожалению, должников среди 
жильцов по-прежнему хватает. Но тре-
бования даже у них высокие. Нередко 
граждане просят управляющую компа-
нию отремонтировать фасад дома или 
полностью заменить инженерные сети. 
Им приходится объяснять, что эти ра-
боты входят в перечень капитального 
ремонта, которым занимается не УК, 
а региональный оператор Фонда ка-
премонта Калужской области. А преро-
гатива управляющей организации —  те-
кущий ремонт.

ЖИЛЬЦЫ РЕЗИНОВЫХ КВАРТИР 
СЧИТАЮТ, ЧТО И МУСОРОПРОВОД 

ТОЖЕ РЕЗИНОВЫЙ

Практически во всех домах, которые 
обслуживает УК ГК «Жилищник», уста-

новлены приборы учета. Поэтому, даже 
если в  какой-то из квартир проживают 
многочисленные квартиранты, пользо-
ваться неучтённой водой у них никак не 
получится. Все жильцы платят ровно за 
тот объём ресурсов, который потребили.

Но эти граждане доставляют управ-
ляющей компании и соседям другую 
проблему —  забивают мусоропроводы 
крупным мусором. Работникам ЖКХ 

уже приходилось доставать оттуда по-
душки, матрасы, коробки от телевизоров, 
дверцы шкафов и другое. И чаще всего 
такое случается в Кремёнках, реже —  
в Обнинске.

КОГДА УК РАБОТАЕТ, ВО ДВОР 
ПРИЯТНО ЗАЙТИ

Кстати, до недавнего времени в нау-
кограде УК ГК «Жилищник обслуживала 
4 дома по проспекту Маркса: № 79, 81, 
83 и 87. А с 1 мая это предприятие при-
няло на баланс еще один —  дом № 15 
по улице Курчатова. И уже за такой ко-
роткий период времени компания успе-
ла там привести в порядок придомовую 
территорию, детскую площадку и про-
вести косметический ремонт в подъез-
дах. Во дворе покрасили лавочки, урны, 
качели и другие игровые элементы дет-
ской площадки, покосили траву. Кру-
гом чистота и порядок. И чувствуется, 
что у дома не на словах, а на деле есть 
управляющая компания.

УК ГРУППА КОМПАНИЙ «ЖИЛИЩНИК» УК ГРУППА КОМПАНИЙ «ЖИЛИЩНИК» 
ГОТОВИТСЯ К ЗИМЕ И НЕ ЗАБЫВАЕТ ГОТОВИТСЯ К ЗИМЕ И НЕ ЗАБЫВАЕТ 
ПРО ЛЕТОПРО ЛЕТО

В июне управляющей компании ГК «Жилищник» исполнится 
год. Молодое и перспективное предприятие по-прежнему об-
служивает 62 дома, которые находятся в Обнинске, в Калуге 

и в Кремёнках. Все они разные по степени изношенности, но это 
никак не отражается на качестве их обслуживания. В каждом из 
вверенных ей жилых зданий управляющая компания старается 
сделать как можно больше необходимых работ.

	■ Ведутся работы по покраске 
качелей и других игровых 
элементов

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

	■ Дети рады новым ярким краскам в игровой зоне двора

	■ Дом 15 по улице Курчатова 
передали УК ГК Жилищник с 1 мая 
и за 2 недели двор  не узнать

	■ И горку обновили

В ИЮНЕ ОБНИНСКИЙ БОКСЁР 
АЛЕКСЕЙ ЕГОРОВ СРАЗИТСЯ 
C АМЕРИКАНЦЕМ БРЭНДОНОМ 
ГЛЭНТОНОМ

ЗИНОВИЙ ГУРОВ ПОМОГАЕТ 
СОХРАНЯТЬ ПАМЯТЬ 
О СОБЫТИЯХ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

Обнинский боксёр Алексей Егоров сразится 
с американцем Брэндоном Глэнтоном за пояс 
WBA International.

12-раундовый поединок состоится 7 июня 
в Москве и станет главным событием шоу «Бой-
цовский клуб РЕН ТВ. Суперсерия».

Сейчас Алексей, который выступает при под-
держке обнинской компании SINTEC Group, за-
нимает второе место в рейтинге WBA в первом 
тяжёлом весе. В случае победы, Егоров вновь 
возглавит рейтинг лучших боксёров мира в сво-
ей весовой категории.

О месте, где пройдет вечер бокса с участием 
Алексея Егорова, и где смотреть прямую транс-
ляцию поединка, будет известно позднее.

В дни празднования Великой Победы в обнин-
ской детской библиотеке «Сказка» состоялась 
встреча учащихся 6 класса школы № 7 с Марией 
Рыбиной, чье детство прошло во время Великой 
Отечественной вой ны, и с депутатом Обнинского 
городского Собрания Зиновием Гуровым.

Зиновий Гуров неоднократно участвовал в по-
добных встречах. Представляя Марию Степанов-
ну школьникам, он отметил, что она, несмотря на 
солидный возраст (а ей 91 год), охотно общается 
с ребятами и делится своими воспоминаниями.

Родилась Мария Рыбина в Тамбовской обла-
сти. Когда началась вой на, ей было восемь лет. 
Ее отец Степан Платонович Потрашков ушёл на 
фронт в 33 года. Пожилая женщина показала ре-
бятам его письма —  пожелтевшие треугольнички 
и зачитала строки из них.

— Низкий поклон Марии Степановне за то, что 
делится с ребятами бесценной информацией, 
помогая сохранять связь поколений, —  сказал 
Зиновий Гуров. —  Для современных школьников 
Великая Отечественная вой на —  далекое время. 
Как правило, они узнают о ней из книг и кино-
фильмов. Встречи с ветеранами дают уникаль-
ную возможность узнать о тех великих событиях 
из первых уст.
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SINTEC Group сегодня —  один из главных 
работодателей и социальных партнёров Ка-
лужской области, на предприятии занято 
свыше 3000 сотрудников. Сегодня продук-
ция компании поставляется в десятки стран 
мира. Дмитрий Самбуров, депутат городского  
собрания Обнинска, координирует социальные 
проекты и инициативы SINTEC Group.

 ? — Дмитрий, каких новинок от SINTEC Group 
нам ждать в 2024 году?

— Сегодня в портфеле компании несколько 
тысяч востребованных товаров. Всю продук-
цию, которая выпускается в Обнинском техно-
парке, отличают доступная цена и неизменно 
высокое качество —  это отмечают исследова-
тельские институты, СМИ, независимые ла-
боратории, которые регулярно проводят раз-
личные экспертизы. Помимо широкого спек-
тра автомобильных жидкостей, SINTEC Group 
вместе с зарубежными партнерами —  компа-
нией HausHerz —  успешно запустила линейку 
высококачественной бытовой химии, которая, 
по мнению всемирно известного агентства 
«Нильсен», стала одной из главных новинок на 
рынке. В 2024 году мы продолжим разрабаты-
вать новые продукты, как за счёт товаров ав-
томобильного сегмента, так и благодаря новой 
линейке экологичных средств бытовой химии.

 ? — В социальной деятельности компании есть 
приоритетные направления?

— Считаю, что в этом вопросе нельзя рас-
ставлять жесткие приоритеты. Нам необходимы 
и образование, и медицина, и городская ин-
фраструктура. Поддержка спорта также важна. 
SINTEC Group помогает как юным спортсменам, 
так и профессионалам: ВК «Обнинск», ХК «Ка-
луга», спортшколе «Олимп». Поддерживаем 
звезду российского бокса Алексея Егорова. По 
каждому направлению работать нужно систем-
но и равномерно.

 ? — Какие городские проекты запланированы 
в этом году?

— Каждый год мы реализуем сотни благотво-
рительных и социальных проектов. В прошлом 
году SINTEC Group помогла засиять обнинской 
метеомачте, с тех пор вышка освещает небо на-
укограда огнями российского флага. Этой вес-
ной направили несколько тонн бытовой химии 
в учебные заведения Обнинска. В начале апре-
ля компания помогла приобрести современное 
диагностическое оборудование для смотровых 
Клинической больницы № 8. 

Скоро будем подводить итоги и отмечать не 
только победителей и призеров всероссийских 
школьных олимпиад, но и педагогов, которые 
помогли учащимся достичь таких результатов. 
В прошлом году мы учредили премии школь-
никам, добившимся успехов на всероссийских 
олимпиадах: от 75 000 до 350 000 руб лей в за-
висимости от результатов. В 2024 году за вы-
платы поборются более 100 юных обнинцев. 
И я очень рад, что инициатива SINTEC Group 
стала дополнительной мотивацией для моло-
дых талантов.

 ? — Вы работаете в режиме многозадачно-
сти. Десятки социальных, благотворительных 
и других проектов. Как удается справляться 
со стрессом?

— Каждый день не менее часа стараюсь уде-
лять занятиям спортом. Зимой люблю лыжи, 
летом —  сапборд. Считаю, что предназначение 
спорта —  это не большие бугристые мышцы, 
а то, что благодаря ему появляется дополни-
тельная энергия, а голова становится на место.

 ? — Вы являетесь депутатом, что, на Ваш 
взгляд, главное в этой работе?

— Осознавать, что в работе депутата нет 
мелочей. Вопрос, который сначала может по-
казаться незначительным, например, ямка во 
дворе или сломанные качели, оставляет силь-
ный эмоциональный отпечаток на жизни лю-
дей. Это своего рода заноза, которую не видно, 
но, когда вытащишь, жизнь людей становится 
лучше. Поэтому любой вопрос я стараюсь ре-
шать быстро и эффективно.

Не менее важно не зачерстветь. Общение 
с гражданами происходит ежедневно. Со свои-
ми бедами люди обращаются не только в часы 
приема, но и на улице, в магазине и на меро-
приятиях. Вместе разбираем наболевшие во-
просы. Бывает, что такие встречи проходят эмо-
ционально. Однако в результате обсуждения 
всегда находим варианты решения проблем.

 ? — Насколько важную роль в вашей работе 
играет команда?

— Никто не может реализовать значительный 
проект в одиночку. Чем масштабнее цели, тем 
большую значимость приобретает роль каж-
дого участника. Я —  командный игрок, люблю 
и умею работать вместе с настоящими профес-
сионалами, которые окружают меня в реали-
зации проекта, производственного или обще-
ственного. И глядя на результаты, могу с уве-
ренностью сказать, что у нас все получается.

По материалам «КП»

«КАЖДЫЙ ГОД МЫ РЕАЛИЗУЕМ «КАЖДЫЙ ГОД МЫ РЕАЛИЗУЕМ 
СОТНИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫХ СОТНИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫХ 
И СОЦИАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ»И СОЦИАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ»
В этом году SINTEC Group отмечает своё 25-летие. За четверть века не-

большой бизнес вырос до всероссийского и международного масштаба. 
«Комсомолка» накануне юбилея одного из крупнейших предприятий региона 

выяснила планы в части социальной повестки и перспективы развития бизнеса
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— В Центре реабилитации 
пациентам предлагают ком-
плексные медицинские про-
граммы, профилактические 
обследования и профильную 
диагностику. Всё это включает 
в себя:

 наблюдение за общим 
состоянием организма;

 диагностику заболеваний 
на ранних стадиях (при отсут-
ствии симптомов);

 обнаружение факторов 
риска возникновения болез-
ней.

ПРОГРАММЫ ОБСЛЕДОВАНИЙ 
В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ 

СЛЕДУЮЩИЕ:

Базовое (общее) профилак-
тическое обследование чек-
ап: исследования для общей 
проверки состояния здоровья, 
предупреждение возникнове-
ния хронических заболеваний 
и обострений, определение 
причин появления жалоб.

Расширенное обследова-
ние: включает проверку со-
стояния внутренних органов, 
сосудов и мягких тканей, про-
ведение диагностики на вы-
сококлассном медицинском 
оборудовании (эндоскопиче-
ские исследования, МРТ, СКТ).

Узконаправленные иссле-
дования (по отдельным на-
правлениям): урология, кар-
диология, эндокринология, га-
строэнтерология, гинекология, 
колопроктология и другие.

Проведение реабилитации: 

восстановление после обо-
стрения хронических заболе-
ваний —  проведение терапии 
(после перенесенных инсуль-
тов, инфарктов миокарда, са-
харного диабета и т. д.)

Специализированные об-
следования: выявление воз-
можных болезней на ранней 
стадии при неблагоприятной 
наследственности (наличие 
у близких родственников са-
харного диабета, онкологи-
ческих, сердечно- сосудистых 
и других заболеваний).

На здоровье женщины вли-
яют множество факторов: об-
раз жизни, уровень стресса, 
гормональный фон, приём 
лекарств. В нашей клинике 
есть несколько медицинских 
программ обследования на 
базе дневного стационара, 
разработанные специально 
для женщин. Все програм-
мы позволяют комплексно 
оценить состояние здоровья. 

Например, программа «Жен-
ское здоровье стандарт». Она 
включает в себя: консульта-
ции врачей специалистов; 
лабораторную и инструмен-
тальную диагностику; обсле-
дование на предмет гинеко-
логических, урологических, 
онкологических и других за-
болеваний; пребывание в па-
лате дневного стационара.

Обследование «Женское 
здоровье стандарт» позволит 
вам сдать все необходимые 
анализы, проконсультировать-
ся с врачами и получить все 
необходимые рекомендации 
в одном месте, значительно 
сэкономив время. Берегите 
себя и будьте здоровы, а мы 
вам в этом поможем.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

17 мая в 19:00 

Семейная комедия «Свободная пара». В ролях: 
М. Аронова и Б. Щербаков.12+

24 мая в 18:00 

В рамках 27 международного музыкального 
фестиваля «Мир гитары» концерт «Шедевры 
гитарной классики». В концерте принимают 
участие лауреаты международных конкурсов 
Дмитрий Илларионов и Ровшан Мамедкулиев 
(гитара), Николай Сивчук (баян) и оркестр со-
временной музыки OpensoundOrchestra, ди-
рижёр —  Станислав Малышев. Начало в 18:00. 
Вход по пригласительным билетам. 6+

25 мая в 16:00 

Год Семьи. Премьера! Народный коллектив тан-
цевальная студия «Эдельвейс», руководитель 
Т. Киселёва и народный коллектив «Музыкаль-
ный центр», руководитель Е. Булкина представ-
ляют вокально- хореографический спектакль 
«Чудеса случаются. Проверено Алисой!». 6+

26 мая в 18:00 

группа «Комиссар». 18+

2 июня в 15:00 

музыкальный спектакль «Дом на Вишнёвой 
улице», по мотивам повести П. Трэверс «Мэри 
Поппинс». Режиссёр Екатерина Лахтикова. 0+ 
Вход по пригласительным билетам.

7 июня в 11:00 

Спектакль по мотивам сказочной повести 
А. Волкова «Волшебник Изумрудного города». 
Режиссёр Елена Черпакова. 6+

19 июня в 11:00 

Сказка «Куда пропал дождик?» в постановке 
театральной студии «Мечта». Режиссёр Полина 
Колесникова. 0+

27 июня в 19:00 

Авантюрная комедия «Обед для грешников». 
В  главных ролях: Т. Кравченко и  В. Долин-
ский.12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение Городской Дворец Культуры

Отвечает заведующая общетерапевтическим стационаром, врач-
терапевт, врач-гастроэнтеролог обнинского медицинского центра 
«Центр реабилитации» Анна Александровна ТИМОФЕЕВА:

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

РЕКЛАМА

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.

  ○○ оператор фрезерных станков с ЧПУ
  ○○ оператор токарных станков с ЧПУ
  ○○ инженер по нормированию труда
  ○○ программист 1С
  ○○ экономист
  ○○ специалист по планированию производства
  ○○ фрезеровщик
  ○○ заточник
  ○○ водитель
  ○○ кладовщик
  ○○ уборщик помещений

��    ДОХОДДОХОД
Конкурентный уровень зарплаты.  
Программы поддержки молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный график. Вкусные обеды.  
Доставка на работу и обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение на рабочем месте. 
Построение карьеры

Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:
  ○○ монтажник РЭАиП
  ○○ регулировщик РЭАиП
  ○○ слесарь-сборщик РЭАиП
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-технолог
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-энергетик
  ○○ лаборант химического анализа
  ○○ токарь-универсал, расточник

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

МП  
«Дом учёных» 
приглашает:

23 мая
Лекция совместно с городским 

отделением Российского общества 
«Знания», посвященная юбилею 

поэта- песенника Алексея Фатьянова- 
«Звонкий запевала лирической песни». 

Вход свободный. Начало в 11.00 12+

МП «Дом учёных» приглашает 
на экскурсии:

25 мая
Экскурсия в музей семьи Цветаевых. 
Обзорная экскурсия по городу. 12+

1 июня
Экскурсия в Полотняный завод —  музей- 
усадьбы Гончаровых и Щепочкиных. 12+ 

8 июня
Экскурсия в Переделкино. Музей 

Пастернака 12+

Требуется уборщица. Телефон: 39–7–04–41
Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–27–90. ДИАГНОСТИКА И ЛЕЧЕНИЕ В ДНЕВНОМ ДИАГНОСТИКА И ЛЕЧЕНИЕ В ДНЕВНОМ 

СТАЦИОНАРЕ –  ЛУЧШИЙ ВЫБОР ПАЦИЕНТОВСТАЦИОНАРЕ –  ЛУЧШИЙ ВЫБОР ПАЦИЕНТОВ
«Что включают в себя комплексные 
медицинские программы в днев-
ном стационаре обнинского Центра 

реабилитации? Подробнее хотелось бы знать 
о программе для женщин».

Тамара П.
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

Ре
кл
ам

а.

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,

ремонтныхи отделочных
работ;

 газосварщик;
 слесарь-сантехник;

 электрик,
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  
8-961-125-81-88

Общественно-политический
еженедельник

ГАЗЕТА РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ
в Обнинске, Балабанове, Боровске,
Малоярославце, Жукове, Белоусове
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ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

Предприятию 
требуются дворники 

для уборки территорий 
в г.Обнинске.  

Зар.плата от 36 000 
руб. 8-910-608-18-88

Реклама

•  БРИГАДИР 
СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

УБОРЩИКОБЩЕДОМОВЫХПОМЕЩЕНИЙМНОГОКВАРТИРНЫХДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИКТЕРРИТОРИЙ(ДВОРНИКМНОГОКВАРТИРНЫХДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕРПОРЕМОНТУИОБСЛУЖИВАНИЮЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬАВТОМОБИЛЯ(УАЗ-452ВЧЕРТЕГОРОДАОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

МП «УЖКХ». Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393-90-52 (отдел кадров)

Резюме отправлять на адрес uzkh-obninsk@yandex.ru 
с пометкой «Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.
ТРЕБОВАНИЯККАНДИДАТАМ:БЕЗВРЕДНЫХПРИВЫЧЕК.ОФОРМЛЕНИЕПОТКРФ.

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕРЖКХ

 Осмотр и контроль 
состояния зданий

 Организация 
общестроительных 
и ремонтных работ, 
благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение 
эксплуатационной 

документации

МЕНЕДЖЕРПОРАБОТЕ
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация 
документооборота 

в организации, 
прием заявлений,

разработка проектов 
писем, запросов, других 

документов, относящихся 
к деятельности компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


